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2022.7～2023.6 
会   長 都井正剛 
副 会 長 武枝敏之 
幹   事 岩本洋子 
雑誌･広報･会報委員長  

澤木政光 

 

週  報 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2660 地区 

 

 

創立 1959 年 6 月 16 日  

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

2022～23 年度 
国際ロータリー会長 

ジェニファー E. ジョーンズ 
(Windsor-Roseland RC) 

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12 時 30 分より  
事   務   局：10 時～16 時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： w ww .s un - i ne t. or .j p/ ~j tr c2 66 0/  

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 

☆会長の時間☆ 
 

「第 1 回理事会報告」 

2022-23 年度 会長 都井正剛 

 コロナが再増加中ですがまだ通常通り例会は開かれそうです。亡き森本会長の後任に北村会員がなってく

れることになりました。青少年交換留学生の受け入れ家庭を募集することになり 7 月 12 日の例会で案内が出

ています。武枝会員をガバナーに推薦することについて、豊中ロータリーの人的資源がたりないのではないか

という意見が出ました。武枝会員の意見をしっかり聞いていくことになりました。会員増強についてどうする

かの話を 7 月 12 日の例会の後ですることになりました。亡き森本元会長にかわって、北村元副会長が 1000

ドルの R 財団恒久基金寄付（ベネファクター）をして下さることになりました。もし、地区から一人 30 ドル

の R 財団恒久基金寄付の請求がきましたら、繰越金で処理することになりました。 

未来計画委員会を 7・8 月中に開催することを北村会員が提案されました。職業奉仕委員会より 11 月の職

場訪問は和泉市の久保惣美術館訪問を予定しているとのことです。社会奉仕委員会からは子ども食堂補助金が

ドル建てで入るのでこれと同額をクラブが拠出するので少し予算額に変更が出るかもしれないとのことです。 

松山 SAA が 9 月 22 日の卓話に入っているが通常、SAA は卓話をしないので留学生に頼むことになりまし

た。宮田会員から留学生基金の決算で次年度繰越金が 92 万 3912 円になると報告がありました。以上。 

 

 

 

                           

     

 

次回（  8 月  9 日）のプログラム  
 
 

「地区ビジョンと会員増強について」  

 

クラブ奉仕委員長：武枝敏之  

本 日 （ 8 月  2 日） の プ ロ グ ラ ム  
 
 

「 ロータリークラブとライオンズクラブ」 

    ‐ その心は奉仕 ‐ 

 
卓話担当：北村公一  

 

令和 4 年 8 月 2 日 

 

第 2948例会 

 

mailto:jtrc2660@sun-inet.or.jp


例 会 出 席 報 告☆ 

                             

     第2947回  第2944回 

例 会 日   7月 12日 6 月 18 日 

① 会員数 A 34 36 

  （内出席免除者） 8 8 

② 出席義務者数  26 28 

③ 出席義務者出席数 18 16 

④ 出席免除者出席数  4 5 

⑤ メイクアップ数  
 

3 

⑥ 出席義務者欠席数  8 12 

出席率 % 73.33％ 72.73％ 

出席率（2947回）③+④／②+④ 出席率（2944回） ③+④+⑤／②+④ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑ 掲 示 板 ✑ 

・2022－23 年度 第 2 回定例理事会 

 日 時：2022 年 8 月 2 日（火） 本日例会終了後 

 場 所：ホテルアイボリー例会場前 

・地区クラブ職業奉仕委員長会議 

 日 時：2022 年 8 月 6 日(土)   

13：30～15：30 

 場 所：大阪 YMCA 国際文化センター 2 階 

 大ホールとオンライン 

・歴代会長会 

 日 時：2022 年 8 月 9 日   例会終了後 

 場 所：ホテルアイボリー1F「かやの間」 

・新会員納涼歓迎会 

日 時：2022 年 8 月 27 日（土）記念館見学 16：00～ 

 場 所：雅俗山荘        納涼会開始 17：00～ 

 小林一三記念館を見学される方 は 16：00 にお集り下さい。 

・地区青少年奉仕合同委員長会議 

 日 時：2022 年 8 月 27 日（土） 

 場 所：大阪 YMCA 会館 
 

◎副幹事・副 SAA 当番◎ 
８月副 SAA     佐川 正治会員 

 

〇幹 事 報 告〇 

・国際ロータリー第 2660 地区より 

「2022-23 年度クラブ米山奨学委員長・カウンセラー研修
会の資料一式」が届きました。 

「クラブ職業奉仕委員長会議 質問票・出欠取りまとめ一
覧」が届きました。 

・豊中千里ロータリークラブより 

「2022-23 年度のクラブ現況」が届きました。 

・守口イブニングロータリークラブより 

「創立 20 周年記念誌」が届きました。 

 

 

💛7 月 12 日のニコニコ箱報告💛 

・一年間、会長宜しくお願い致します。 

                都井会員 

・誕生日祝いを頂いて  

               松本悟会員 

・家内の誕生日祝いを頂いて 

 松本拓朗、松本悟各会員 

・創立記念日お祝い 

              松本拓朗会員 

・入会記念日祝いを頂いて 

                 原会員 

・職業奉仕委員長をつとめさせていただきます。 

                村司会員 

・7 月 6 日、母の告別式を済ませました。 

 武枝会員 

・欠席のお詫びとニコニコクイズ 1 位有難うご

ざいました。          原会員 

・ニコニコクイズ 3 等賞を頂いて 

                都井会員 

・米山功労賞を頂いて      畑田会員 

 

 

 

 

 

皆様のご協力により、多額の寄付をさせてい

ただくことができました。心よりお礼申し上

げます。上記金額は振込手数料を差し引いて

の金額となります。 

  前年度社会奉仕委員長 武枝敏之 

    今年度社会奉仕委員長 眞下 節 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑7 月 12 日の卓話✑ 

 

「新年度運営方針」 

 

職業奉仕委員会 委員長 村司辰朗 

 

今年度の職業奉仕委員会の予定は、11 月 20 日（日）に職場見学と秋の家族会を行います。 

一昨年の「佐川美術館」、昨年の「森の中の家 安野光雅館」に続いて今年の職場見学は、事業で財を成

し、地域文化の発展と地元への報恩の意を込めて開設された「和泉市久保惣記念美術館」を訪ねます。 

久保惣は明治 17 年、初代久保惣太郎(文久 3~昭和 3)が創業した地場繊維業のトップクラスで、初代の

蒐集になる富岡鉄斎の泉州滞在期の三幅が久保惣コレクションのはじまりです。 

その後、茶道を好んだ二代目(明治 23~昭和 19)と三代目を中心に昭和初期から戦後にかけて意欲的な蒐

集を行ない、国宝 2 点、重要文化財 29 点を含む絵画、書跡、陶磁、金工、漆工など約 500 点の東洋古美

術品を蒐集しました。 

会社は昭和 53 年、政府の構造不況業種に対する転廃業指導に則り転廃業の止むなきに至りましたが、

昭和 52 年 8 月郷土への感謝と文化振興のためコレクションを和泉市に寄贈、美術館用地と建物の寄贈も

行ない、昭和 57 年 10 月和泉市久保惣記念美術館が発足しました。 

美術館で特に人気の所蔵品は、剣術家・宮本武蔵（ 1584～ 1643 年）が描いた「枯

木鳴鵙図」（重要文化財）です。  

ほかに国宝として、青磁鳳凰耳花生 銘万声、歌仙歌合の 2 件があり、その他重要文化財が 29 件あり

ます。 

また、茶室 3 棟と付属建物など 10 件が国の登録有形文化財に登録されています。 

ぜひこの機会に、会員家族の皆様と訪れたいと思います。 

その後の家族会は大阪市内に移動して懇親会を行う予定です。 

そして 1 月 17 日（火）、職業奉仕月間にちなんでの卓話の後、職業奉仕フォーラムを開催します。職業

奉仕について理解を深めるフォーラムにしたいと思います。 

こちらも皆様のご参加をお願いする次第です。 

一年間よろしくご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑7 月 12 日の卓話✑ 

 

「新年度運営方針」 

 

社会奉仕委員会 委員長 眞下 節 

 

2022～2023 年度の社会奉仕委員長を務めさせていただくにあたり新年度の運営方針を述べさせていた

だきます。 

 

      8 月のお祝い       

・皆出席（3 年） 原和永会員 

・入会記念日 

 矢野 昭会員  H. 8. 8.20 

  小寺潤一会員  H.11. 8. 3 

・会員誕生日 

 都井正剛会員  S.26. 8.13 

南 浩暁会員  S.42. 8.12 

・ご夫人誕生日 

 武枝敏之会員  佳代子夫人 8 月 28 日 

 小川佳伸会員  曜支子夫人 8 月 24 日 

  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度に職業奉仕委員会委員長を経験させていただいて今年度は社会奉仕委員会委員長を拝命したこ

とは、ロータリークラブの奉仕の内容と広がりを理解・経験する貴重な機会を頂いたものと理解してい

ます。ロータリークラブ入会前の個人的な社会奉仕体験として思い浮かぶことは、大学病院勤務時代に

公益法人である日本麻酔科学会で毎年行ってきた社会奉仕活動で、心斎橋地下街など街中に繰り出して

一般市民に対して麻酔に対する啓発や健康相談などを実施したことです。 

当クラブ社会奉仕委員会の年間活動予定は、1．豊中市主催の「社会を明るくする運動」に参加する

ことで子ども食堂の支援なども含みます、2．社会奉仕月間において卓話および社会奉仕フォーラムの

開催、3．大阪大学の留学生支援をすることで支援内容については留学生支援委員会と話し合っていき

ます。 

 今年度の社会奉仕委員会の企画に対して、できるだけ多くの会員の皆さまのご参加とご協力をどうかよ

ろしくお願い申し上げます。 

 

✑7 月 12 日の卓話✑ 

 

「新年度運営方針」 

 

国際奉仕委員会 委員長 横田広司 

 

昨年度の国際奉仕委員会で（GG2236914）を申請して手続き中の状態です。 

今年度は前年度から引継ぎの年度となり、承認後の現地調査を行っていく予定です。実施時期は来年春ご

ろになると思いますが、多くの方のご参加をお願いいたします。 

 一年間の活動に会員皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

✑7 月 12 日の卓話✑ 

 

「新年度運営方針」 

 

青少年奉仕委員会 委員長 原 和永 

 

吉川委員長の後任として、委員長を拝命致しました。 

昨年も一昨年に引き続き、コロナ禍の影響で、青少年との交流や奉仕活動の制限や中止がありましたが、今年

度は、青少年フォーラムや出前授業を開催していくことを実行したく思います。 

 

また、前任の吉川会員から引き継ぎ「子供食堂」へのカレーと米の寄付を行います。 

 

「青少年フォーラム」は能力開発事業を主体にして、ビジネス・スポーツ・学習で実績を上げられている企業

から講師を招き、フォーラムを行って頂く計画を企ております。 

コロナやロシアウクライナ戦争等、暗い世の中が続きますが、青少年達が明るい未来に向かうように進めて行

きたく思います。 

宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 


